



新見市立新砥小学校

学校だより 《風》 No.21

発行：平成28年9月30日

新見市立新砥小学校

校長 岩立とも子

今年も秋晴れ！

ホットに開催 運動会

9月11日（日）ご来賓の方々をはじめ保護者・地域の皆様、多数ご来場いただき、盛大に運動会を開催することが出来ました。

【運動会終了！やり抜いた顔です！】



○ **【保護者から寄せられた感想より】**
 ○ 子ども達一人一人が係の仕事を一生懸命にしている姿が見られ、とても嬉しく思いました。
 ○ 子ども達の成長を感じられる運動会でした。
 ○ 今年から運動会の演技係をさせてもらい、よく頑張ったと動いているのを見て感心しました。子ども達が責任をもち、運動会を進めていく様子がよく見て取れました。

○ 3年生から係の仕事も行い、身体的にはしんどいと思いますが、全体的にためになることを小さいうちから経験するのは、意識づくりによいと思うので、頑張ってもらいます。
 ○ 少ない児童数で、種目数も他校と変わらずあり、先生方の工夫と努力があつてこそ出来ていると思います。でも、準備等が大変そうだなと感じました。PTA全体で出来ることはしていないかと思いましたが、頑張りました。

○ 子どももとても頑張っていて親も楽しく参加出来た運動会でした。
 ○ 子ども達の演技に対する熱意や勝ち負けだけではなく生徒同士で助け合う姿も見られ、「あらとっ子」のよさをとても感じる事が出来ました。地域の方々とも、各競技や踊りなどで見る運動会ではなく、参加出来る運動会になり交流することが出来たと思います。
 ○ 子ども達と一緒に保護者や地域の方々も一体になって出来る運動会を、これからも続けて頂けると嬉しいです。



○ ソーラン節は、人数が多いことで、非常に圧巻でした。
 ○ 地域の方々の種目も工夫されていてよかったです。
 ○ プログラムを変更されていて親子競技、踊り（婦人会）など、バランスが取れていて、観覧されていた方も、楽しく見応えがあったとの声が聞かれました。小学生の出場が多い中、準備、進行など少ししんどくないかなと思う場面がありました。（ハーパー言っていたので…）⑫の踊りで太鼓や歌を歌われていたのでよかったとの声を聞きました。
 ○ プログラムの見直し、よかったです。無理なく観戦・参加が出来た流れでした。
 ○ 全体の流れ、プログラムが昨年と違い、スムーズな感じがしました。
 ○ その他、開催時期終了時刻・内容等についてご意見をいただきました。来年度より充実した運動会を目指し改善していきたいです。ご協力ありがとうございました。

こんな風が吹きました

「第1学年 宮田 蒼土」
 ぼくは、運動会であらとオリンピックを張りました。水泳ゾーンは、すごく速いスピードで行きました。白が遅かったけど、そこで抜かして、1位になりました。嬉しかったです。
 一輪車もよく乗れるようになりました。二年では、大きい学年と一緒にいたいです。

「第2学年 田村 壮」
 運動会で全校リレーを頑張りました。速く走ったら順位が1位になりました。優勝はできなかったけど、2班のみんなと一緒に頑張りました。

「第3学年 妹尾 陽色」
 運動会で、ユニサイコーを頑張りました。緊張してうまく乗れなかったけど、失敗をしなかったのが、よかったです。凌太君と慣太君と一緒に頑張ったかよかったと思います。

「第4学年 林 雅斗」
 ぼくは、中学年リレーで、楽しく仲間と協力して走ることができました。準備係として、玉入れの準備など素早く動くことができ、自分の仕事は責任をもってできました。

「第5学年 川上 紗季」
 今年の運動会は百点だったと思います。「仲間を信じて笑顔でやり抜こう」というめあてが守れたからです。一輪車は、少し失敗したけれど、みんな次の技にきちんとつれたのがよかったです。放送係の仕事は、とても緊張したけれど、上手にできたと思います。6年生にとっても、よい運動会ができたと思います。

「第6学年 阿曾 慣太」
 今年初めて（運動会で負ける。）と思います。なぜなら、予行練習までほぼ競技は全部負けていたからです。でもあきらめずに練習しました。本番では、リレー以外全て勝ちました。閉会式で結果を聞いて、跳び上がりたいくらい嬉しかったです。5年生には、今年を超える運動会にしてもらいたいです。

